



El objetivo de las obras que se llevarán a cabo entre Gipuzkoa plaza y José Miguel Iturrioz 15 es mejorar la accesibilidad y renovar las infraestructuras de los servicios

Las labores se prolongarán durante cuatro meses y provocarán cambios en el tráfico

A pesar de que estaban previstas para la última fase de las obras para reducir el riesgo de inundabilidad de la Portería, las obras de urbanización de este tramo de la calle JM Iturrioz comenzarán el 19 de julio. La intervención se desarrollará entre el puente de la Gipuzkoa plaza y el lugar donde se ubica el ascensor público de la calle José Miguel Iturrioz. La duración prevista de las obras será de cuatro meses.

Accesibilidad y mejora de servicios

Aprovechando la dimensión de las obras de la Portería, el Ayuntamiento incluyó en el convenio firmado con la Agencia Vasca del Agua URA, la intervención para mejorar la accesibilidad y la seguridad de los

peatones del tramo que sigue a esta zona. Además de la renovación de aceras y la elevación del bidegorri a cota peatonal en la zona situada desde el puente de la plaza de Gipuzkoa al número 15 de la calle José Miguel Iturrioz, también se renovará la red de saneamiento y alumbrado. Además, se dotará de mayor anchura a la acera del puente para mejorar la seguridad de los peatones. También se mejorará la accesibilidad de los contenedores del edificio Urbietta.

Afección temporal al tráfico y peatones

En consecuencia, las obras afectarán al tráfico en esta zona. Se cortará un carril de la calle JM Iturriotz, permitiendo únicamente la dirección Beasain-Ordizia. El tráfico procedente de la avenida Ezkiaga, en sentido Ordizia-Beasain, se desviará por la calle Joan XXIII.

En cuanto al tránsito peatonal, en una primera fase se ejecutarán las obras de la acera de la ribera del Oria y los peatones deberán utilizar la acera del lado de los edificios de la calle JM Iturriotz.

